



LA NUEVA PLAZA DE MUNTO EMPIEZA A SER REALIDAD

Después de varios meses de retraso, han comenzado ya las obras de adecuamiento de la parcela de Aiete en la que se ubicaba el caserío Munto y que se convertirá en un espacio para el disfrute de los vecinos y vecinas del barrio.

El concejal de Urbanismo Sostenible, Enrique Ramos, ha recordado que “tras el derribo del viejo caserío en febrero de 2013, el Ayuntamiento diseñó una plaza en el solar que lo ocupaba, contando con la participación de los vecinos de Aiete a través de la Asociación Lantxabe. Fruto de aquel proceso, en el que casi un centenar de ideas se presentaron, es la obra que por fin ha comenzado ya a ser una realidad.”

Según ha señalado el concejal socialista de Urbanismo, el anterior gobierno municipal dejó consignados en los presupuestos una partida de 120.000 euros para llevar adelante la obra, una cantidad que finalmente no es suficiente.

“Nos hemos encontrado con que el proyecto no era completo. Faltaba compactar y adecentar los restos de los muros del antiguo caserío que se integran en la nueva plaza, por lo que hemos incrementado el presupuesto en otros 60.000 euros para llevar a buen término la obra”, ha señalado Enrique Ramos.

Así, el presupuesto de creación de esta nueva plaza de Aiete será finalmente de 180.000 euros y un plazo de ejecución de dos meses. La intervención dejará para disfrute del vecindario una plaza con arbolado y espacios ajardinados, una plaza abierta con bancos corridos y un pequeño escenario para la realización de diversos actos, bajo la que se colocarán paneles informativos que recordarán la historia e importancia del caserío Munto en el barrio de Aiete. Habrá caminos peatonales de acceso a la plaza y un espacio para el juego de la “toka”.

“Creemos que con esta actuación los vecinos y las vecinas de Aiete quedarán contentos tras demasiados años contemplando el deterioro del antiguo caserío y mucha espera en la que el solar ha estado invadido de zarzas y promesas”, ha destacado Enrique Ramos.



Las máquinas trabajan ya en el solar de Munto